

DISCOURS MAC CAMP PENAL LE 27 AOÛT

Tout d'abord nous tenons à remercier le Ministre d'Etat , garde des sceaux et le Directeur de l'administration pénitencière et ses collaborateurs de nous avoir permis aujourd'hui de matérialiser cette action ; à savoir la distribution de pain gratuite dans les 37 maisons d'arrêt et correction du Sénégal . La même opération se déroule en ce moment sur l'ensemble du territoire. Nous remercions au passage tous les boulangers du Sénégal d'avoir adhérer à cette action initié par la FNBS. De même, saluer les efforts de la CNES qui est entrain d'initier aujourd'hui des actions pour une meilleure implication du patronat dans la vie de tous les jours.

C'est une tradition pour nous boulangers de faire des actions sociales individuellement au niveau de nos localités, mais cette année la fédération des Boulangers a souhaité après sa première expérience au niveau de quelques daaras coraniques, de cibler cette fois le milieu carcéral, un secteur très sensible de notre société. Mais aussi participer à notre manière à la volonté des autorités pour l'amélioration des conditions de détention en milieu carcéral

La nouveauté pour cette journée, nous avons voulu profiter de cette occasion pour faire connaitre l'effort de participation des boulangers au développement de l'agriculture à travers le projet d'incorporation des céréales locales dans la fabrication du pain et de la viennoiserie .

Nous sommes persuadés avec tous les efforts de la GOANA, la boulangerie constituera un secteur important qui pourra absorber une grande quantité de la production et soutenir ainsi les initiatives de l'Etat pour améliorer les revenus des paysans. Nous saluons l'engagement de nos partenaires à savoir l'ITA, GTZ, Banque mondiale WAAPP et USAID qui vont nous permettre bientôt de pouvoir commercialiser à grande échelle ce nouveau produit, pain DOOLE. Vous aurez certainement l'occasion d'apprécier la

consistance et le gout de ce nouveau pain aux qualités nutritives exceptionnelles.

Cette action de la FNBS que nous comptons pérenniser s'inscrit dans la démarche de notre confédération la CNES avec qui nous nous sommes engagés dans des actions citoyennes toujours plus proches de la demande sociale.

En conclusion nous réitérons nos félicitations au Ministre d'ETAT pour les initiatives prises en faveur d'une amélioration des conditions de vie en milieu carcéral.

A nos Amis actuellement dans les liens de la détention, à travers cette cérémonie, nous voudrions que vous perceviez un geste de solidarité et de réconfort de la part de tout le secteur de la boulangerie.